校長室だより

【学校目標】

『 互いに認め合い 夢を育み 進んで行動できる 児童生徒の育成 』

令和4年 9月27日発行 NO.12

在籍 : 25名

(小学部23名・中学部2名) ブエノスアイレス日本人学校

Asociacion Cultural y Educativa Japones

学習発表会 大成功! 皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げます。

3年ぶりにご来賓・保護者の皆様をお招きしての学習発表会を 9月17日に開催し、お陰様で盛会裡に終えることができました。

会場に観てくれる人がいるということで、子どもたちは練習の時から、意欲的に取り組んでいました。本番でもしっかりと練習の成果を披露することができ、それぞれに達成感・成就感を感じていました。リハーサルとは異なり、一人一人が一段と集中して最後ま



で懸命に取り組む様子を見ることができ、また、演技・演奏等も大きくレベルアップしていました。 子どもたちの集中力や能力に改めて驚かされました。

ご来賓・保護者の皆様には、温かなご声援や拍手をいただきました。また、保護者の皆様には準備物や座席等のことでご理解・ご協力をいただきました。誠にありがとうございました。

【IO月I日 ブエノスアイレス日本人学校創立記念日】 創立54周年

- 1968年(昭和43年) 10月 大使館附属日本人学校として開校(Los Incas 3207)。
- ・創立十周年沿革誌には、職員は宮島初代校長他3名、児童生徒は9名(10/1 時点)と記載。
- 1972年2月に、ブエノスアイレス日本人学校と改称。文科省より在外教育施設と指定。
- ・学校はロス・インカスから、1970年9月オラサバル、1972年9月スペリと移転。
- 1976年11月校歌制定,1978年10月校章制定。
- 1979年(昭和54年)2月に現在のラ・パンパに新校舎改築工事完了し移転。
- ・児童生徒数は1981年の121名が最高で、ここ17年間は30名以下。

主な活動・行事等から

※学校 HP にも日常の活動等を紹介しています。

ブエノスアイレス日本人学校 (wixsite.com)

◆SAさんの歓迎集会<9/12>から

新しい仲間,小学部5年生のSAさんが千葉県市川市から転入しました。恒例の歓迎集会を開き,同じクラスの5年生が代表で歓迎の言葉を心込めて伝えました。その後,王様じゃんけんを楽しみ,そして,本人の挨拶,最後はみんなで校歌を歌い,新しい仲間を歓迎することができました。

◆学習発表会<9/17>から

学習発表会では、小学部 1 年~4 年はスペイン語劇、小学部 5 年~中学部は英語劇も行いましたが、スペイン語劇ではスペイン語講師の先生方に、また、英語劇ではM先生の奥様にもご指導・ご助言をいただきながら取り組みました。その成果を十分に発揮し、披露することができました。

【お知らせ・お願い等】

1. 修学旅行保護者説明会<9/28>について

小学部 5 年~中学部の保護者の皆様にお知らせしておりますが、修学旅行(10/19(水)~21(金))の 説明会を明日 9 月 28 日(水)10:00 から行います。活動日程等ご説明いたしますので、ご多用とは思いますがご参加の程よろしくお願いいたします。

2. 日亜学院(土曜授業)への体験入学<10/1>について

10月1日(土)の日亜学院への体験人学には,22名の参加希望となっています。参加される方は,9:00までに日亜学院の玄関(Yatay側)集合となっておりますので、お間違えないようにお願いいたします。参加予定者で当日参加できなくなった場合には、担当のM教諭までご連絡願います。

【学校生活の様子】

◆小学部 5 年SAさんの歓迎集会<9/12>から







◆学習発表会< 9/17 >から















